



NOTA DE PRENSA N° 014-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 900 millones de soles es la deuda social a maestros de la región Cajamarca

Gobierno Regional y algunos congresistas gestionan ante el Consejo de Ministros el pago de la deuda al magisterio cajamarquino.



“La deuda social del magisterio de la región Cajamarca es de 934 millones 988 mil 900.61” soles, recordó, Gregorio Santos Guerrero, tras precisar que el Gobierno Regional Cajamarca continúa gestionando ante el Ministerio de Economía y Finanzas la transferencia de recursos para iniciar a pagar la deuda.

A la gestión del Gobierno Regional se han sumado algunos congresistas cajamarquinos, porque según dijeron, Cajamarca no puede seguir siendo excluida por el gobierno central con el afán de desprestigiar a Gregorio Santos.

“Junto al pueblo hemos recobrado nuestra dignidad con coraje defendiendo nuestros recursos hídricos y evitaremos que la minería se expanda en las cabeceras de cuenca, proponemos un debate franco de la legislación minera en el Perú y incidir en el nuevo modelo de desarrollo para Cajamarca y el Perú”, dijo el mandatario regional.

Así mismo manifestó que en este momento existe una indignación fuerte del magisterio contra los Ministerios de Educación y Economía y Finanzas por no atender la deuda magisterial de Cajamarca. “Si el ejecutivo no atiende el pedido y los maestros deciden realizar una movilización, nosotros tenemos que apoyarlo y juntos continuaremos exigiendo la transferencia presupuestal del gobierno central para cumplir con lo que se le debe a los maestros”, agregó.

De otro lado dijo que los derechos conquistados por el magisterio en diferentes luchas y huelgas como las bonificaciones, preparación de clases, luto, sepelio, 25 y 30 años de experiencia, estudios de posgrado, etc., fueron desconocidos por el gobierno fujimorista generando la deuda social que el actual Ministro de Economía, Miguel Castilla, no quiere pagar a los maestros de Cajamarca, a pesar que ya lo hizo con el magisterio de las regiones de Lambayeque, Lima y Amazonas.

DEUDA A MÉDICOS

A la deuda magisterial se suma la deuda social a los médicos de la región Cajamarca que asciende a 55 millones 346 mil 098.50 soles que el Gobierno Central debe cumplir.

Se agradece su difusión



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”
Cajamarca, 03 de febrero de 2013

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***